

# KLIPING BERITA

29 - 31 JANUARI 2022



2022



Fadly Amran, BBA  
WaliKota Padang Panjang

Drs. Asrul  
Wakil WaliKota Padang Panjang

KLIPING BERITA



PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG  
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA



# KLIPING BERITA

## PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

### DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Singgalang

### Aktivis Jalur Gaza Kunjungi Pondok Pesantren Kauman Muhammadiyah

**PADANG PANJANG** - Muhammad Husein, Lc, Aktivis Kemanusiaan Jalur Gaza, Palestina melakukan kunjungan ke Pondok Pesantren Muhammadiyah Kauman Padangpanjang, Sabtu (29/1).

Kedatangan Jurnalis Liputan Konflik Jalur Gaza ini merupakan deretan kegiatan Safari Dakwah Sumbar yang dilakukan bersama Sahabat Relawan INH bekerjasama dengan MDMC Sumatra Barat.

Dalam kunjungannya, rombongan yang didampingi oleh MDMC Sumatra Barat ini, disambut langsung oleh Mudir Pondok Pesantren Kauman DR. Derliana, Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Pabasko beserta seluruh civitas akademika Pondok Pesantren Kauman Muhammadiyah Padangpanjang di aula Buya HAMKA.

Dalam sambutannya, Derliana menyampaikan rasa terimakasih atas kunjungan tersebut sekaligus memberikan wejangan kepada seluruh santri tentang semangat militansi yang dimiliki anak-anak Palestina.

"Kita bersyukur dapat sekolah dengan keadaan aman, nyaman, tentram. Sementara di Palestina sana anak-anak tidak bisa sekolah seperti kita ini. Semoga kehadiran ustadz Muhammad Husein ini menambah keinginan kita untuk bersungguh-sungguh dalam menuntut ilmu" katanya.

Muhammad Husein menyampaikan salam dari anak-anak Palestina untuk santri Kauman. "Adik-adik Kauman dapat salam dari anak-anak Palestina. Mereka mengharapkan bantuan doa agar mereka dapat kembali merasakan pendidikan normal seperti yang adik-adik rasakan saat ini di Muhammadiyah," katanya.

Ia juga mengungkapkan bahwa kehidupan pendidikan Palestina sangat menyedihkan saat ini. Pengaturan listrik menjadi masalah utama bagi pelajar Palestina.

"Di Palestina sekarang listrik hidup hanya 6 jam sehari, selebihnya mereka belajar menggunakan lilin sebagai penerang. Tapi semangat mereka tidak kalah dengan semangat pelajar Indonesia, bahkan justru semangat belajar mereka sangat tinggi," ungkapnya.

Mahasiswa Universitas Islam Gaza ini juga menyampaikan safari dakwah ini guna menyampaikan kepada lapisan masyarakat Indonesia bahwa keadaan di Gaza sedang tidak baik-baik. Setiap hari kecemasan dan ketakutan selalu menghantui masyarakat Gaza.

Setelah Padang Panjang, rombongan tersebut melanjutkan safari ke Tanah Datar dan Bukittinggi, setelah sebelumnya diadakan di Padang. Acara ditutup dengan pengumpulan infaq, sedekah dari seluruh Civitas Akademika Pondok Pesantren untuk membantu saudara-saudara di Gaza. (205)



**KUNJUNGAN** - Muhammad Husein, Lc, Aktivis Kemanusiaan Jalur Gaza, Palestina melakukan kunjungan ke Pondok Pesantren Muhammadiyah Kauman Padangpanjang, Sabtu (29/1). (Ist)

SISWA MTSN PADANGPANJANG TULIS BUKU SATU KARYA BERIBU MANFAAT

### Komite Madrasah Bantu Biaya Penerbitan Buku

**Pd. Panjang, Singgalang**

Para pelajar MTsN Kota Padang Panjang kembali mengukir prestasi. Kali ini prestasi yang ditorehkan adalah dalam bidang literasi. Mereka menulis buku kumpulan puisi berjudul Satu Karya Beribu Manfaat.

Dibawah bimbingan guru bernama Hj. Erda Ilyas, sebanyak 120 siswanya terlibat dalam penulisan naskah buku itu, dan sudah di-launching, Sabtu (29/1), melalui kegiatan upacara di sekolah. Upacaranya dipimpin Kepala Madrasah Firmawati Anwar didampingi Ketua Komite M. Nur Idris, dan dihadiri wakil kepala sekolah, majelis guru, dan seluruh pelajar.

Erda mengatakan, dalam buku antologi karya pelajar ini berhasil memberikan warna dalam tatanan Pendidikan di MTsN Padang Panjang, yang dilalui dengan berbagai tantangan di masa pandemi Covid-19 dan tantangan menjelang semester ganjil.

"Ini hasil karya pelajar MTsN Padang Panjang yang bernilai tinggi, walau dibuat di saat masa pandemi dan menghadapi ujian semester ganjil, namun semuanya bisa dilalui, dan diharapkan buku ini bisa memperkaya literasi di perpustakaan di Padang Panjang khususnya, dan Indonesia pada umumnya," ujar Erda.

Sementara itu, Firmawati mengatakan, madrasah merasa bangga kare-



**PENYUMBANG PUISI** - Para pelajar MTsN Padang Panjang yang jadi penyumbang puisi untuk buku antologi puisi. Buku itu terbit di tengah pandemi Covid-19 masih melanda dan pelajar bersiap menghadapi ujian. (Musriadi Musani)

na pelajar yang selalu mengukir prestasi. Ia mengatakan, madrasah turut bangga dan mengapresiasi terbitnya buku yang berisi antologi puisi. Tak lupa pula, ia menyampaikan ucapan terima kasih kepada guru pembimbing yang sudah memotivasi anak didik untuk melahirkan karyanya dalam buku ini.

"Selaku kepala madrasah, kami bangga atas terbitnya buku karya siswa MTsN Padang Panjang ini. Saya menyampaikan apresiasi yang besar kepada seluruh pelajar dan teristimewa kepada guru pembimbing Ibu Erda Ilyas. Ia menghimbau kepada seluruh guru dan pelajar untuk mengikuti jejak Ibu Erda Ilyas beserta pelajar yang telah memberikan hasil karyanya dalam buku ini," ujarnya. Pada kesempatan

yang sama, Ketua Komite M. Nur Idris juga menyampaikan rasa bangga dan gembiranya atas hasil karya literasi pelajar MTsN Padang Panjang di bawah bimbingan guru Erda Ilyas.

Sebagai bentuk apresiasi, komite berjanji akan membantu biaya mencetak buku MTsN Padang Panjang menulis episode 1 ini semuanya. Agar bisa dibaca oleh semua pelajar lainnya sebagai motivasi bagi yang lain. Ia bahkan menantang pelajar lain untuk menerbitkan buku literasi apa saja yang menyangkut MTsN Padang Panjang dan berjanji akan membiayai upah cetaknya.

"Pada kesempatan ini kami menyampaikan terima kasih dan bangga kami kepada pelajar dan guru pembimbing yang sudah menerbitkan buku antolo-

gaknya," ujar M. Nur Idris yang disambut hangat oleh semua pelajar dan guru yang hadir.

Disamping peluncuran buku, pada kesempatan itu juga komite memberikan reward berupa uang pembinaan untuk pelajar yang juara dalam lomba Semarak Milad Ke-94 SMP Negeri 1 Padang Panjang. Sebagaimana diketahui dalam lomba semarak SMP 1 Padang Panjang itu pelajar MTsN Padang Panjang meraih dua juara sekaligus.

Adapun juara yang diraih pelajar MTsN Padang Panjang yakni Najwa Kaylila Ramadhan sebagai Juara II lomba Speech Contest Tingkat Sumatera dan Nurul Faizah Marris sebagai juara II lomba Story Telling Tingkat Sumatera yang dilaksanakan secara online pada 10-26 Januari 2022 yang lalu. (211)

**ARBEES**  
Selalu Dihati

Selasa 6 Minggu  
Jam 8 Malam  
di 101 ARBES FM  
Selalu Dihati

**NARASUMBER :**  
Dr. Yetty Morelent, M.Hum  
Dosen Universitas BUNG HATTA





**Nama Media : Harian Singgalang**



**JUARA UMUM** - Pimpinan Perguruan Juara Padang Panjang, Dalvi menyerahkan trofi juara umum kepada Kepala TK Al Huda Singgalang. (Ist)

## **Peringati Milad ke-7, SDIT Juara Gelar Lomba Kreativitas TK se-Pabasko**

**PADANG PANJANG** - Memperingati Miladnya ke-7, Sekolah Dasar Islam Terpadu (SDIT) Juara Padang Panjang kembali menggelar Lomba Seni dan Kreativitas TK se-Pabasko, Sabtu (29/1) di Masjid Islamic Centre Padang Panjang.

Kegiatan yang sudah menjadi agenda rutin tahunan itu diikuti 150 orang peserta. Juara umum kembali diraih TK Al Huda Singgalang, trofi bergilir Walikota Padang Panjang diserahkan Pimpinan Perguruan Juara Padang Panjang, Ustadz Dalvi.

Dalvi mengatakan, pada awalnya kegiatan ini adalah untuk sosialisasi SDIT Juara kepada siswa TK yang ingin mencari sekolah terbaik di Padang Panjang terkhusus tingkat SD. Meski tujuan itu telah tercapai, SDIT Juara telah dikenal luas TK se-Pabasko, namun kegiatan tersebut tetap digelar setiap tahun.

"Lomba kali ini kita desain agak berbeda dengan tahun sebelumnya. Semula kita laksanakan di sekolah, namun kali ini kita laksanakan di kompleks masjid kebanggaan Padang Panjang yaitu Islamic Center. Disamping berlomba, juga memberi kesan religi. Setelah mereka berlomba sekaligus mereka juga diperkenalkan dengan masjid yang megah ini," tersang Dalvi.

Kegiatan ini juga ajang silaturahmi antara sesama guru TK. Mereka bisa melihat kelebihan dan kekurangan sekolah TK lain di Pabasko, sehingga mana yang baik bisa dishare dan dilaksanakan di sekolah masing-masing.

Ketua panitia, Rika Puspita Dewi menyebutkan, jenis lomba dalam kegiatan itu adalah tahfizh, mewarnai, bowling kasti, estafet tongkat, memasang buah baju dan pesan berantai. "Terimakasih kepada seluruh TK yang telah ikut berpartisipasi dan kawan-kawan panitia," ucapnya. (205)



**Nama Media : Harian Posmetro Padang**



**FOTO BERSAMA**—Aktivis kemanusiaan Jalur Gaza, Palestina, Muhammad Husein, Lc., foto bersama.

## Aktivis Kemanusiaan Jalur Gaza Sambangi Pontren Kauman

**PADANG PANJANG, METRO**

Aktivis kemanusiaan Jalur Gaza, Palestina, Muhammad Husein, Lc., kunjungi Pondok Pesantren (pontren) Muhammadiyah Kauman Padang Panjang, Sabtu (29/1). Kedatangan jurnalis liputan konflik Jalur Gaza ini, merupakan deretan kegiatan Safari Dakwah Sumbar yang dilakukannya bersama Sahabat Relawan INH bekerja sama dengan MDMC Sumatera Barat.

Rombongan disambut mudir pontren, Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Pabasko, beserta seluruh civitas akademika pontren di Aula Buya Hamka.

Dalam sambutannya, Mudir, Dr. Derliana, MA berterima kasih atas kunjungan tersebut. Ia juga memberikan wejangan kepada seluruh santri tentang semangat militansi yang dimiliki anak-anak Palestina.

"Kita bersyukur dapat sekolah dengan keadaan aman, nyaman, tenang. Sementara di Palestina sana, anak-anak tidak bisa sekolah seperti kita ini. Semoga kehadiran ustadz Muhammad Husein ini menambah keinginan kita untuk bersungguh-sungguh dalam menuntut ilmu," katanya.

Sejalan dengan itu Muhammad Husein menyampaikan salam dari anak-anak Palestina. "Mereka mengharapkan bantuan doa agar mereka dapat kembali merasakan pendidikan normal seperti yang adik-adik rasakan saat ini di Muhammadiyah," katanya seraya menceritakan kondisi pendidikan di Palestina yang dalam kondisi menyedihkan.

Mahasiswa Universitas Islam Gaza ini juga menyampaikan, safari dakwah ini guna menyampaikan kepada lapisan masyarakat bahwa keadaan di Gaza sedang tidak baik-baik saja. Setiap hari keceemasan dan ketakutan selalu menghantui masyarakat Gaza.

Acara ditutup dengan pengumpulan infak, sedekah dari seluruh civitas akademika untuk membantu saudara-saudara di Gaza. (rmd)



**PESERTA COACHING CLINIC**—Terlihat coaching clinic peserta yang diikuti guru-guru dan praktisi pendidikan wilayah Kota Padang Panjang dan Kabupaten Tanah Datar.

## Pendidik Karakter Minim YPPM Gelar Coaching Clinic Guru Karakter

**PDG.PANJANG, METRO**

Kurangnya tenaga untuk pembinaan karakter siswa di sekolah, Yayasan Padang Panjang Madani (YPPM) bersama Lembaga Pembinaan Pendidikan Madani (LPPM) laksanakan Coaching Clinic Menjadi Guru Karakter di Hall Lantai III Balai Kota, Minggu (30/1).

Coaching clinic ini diikuti guru-guru dan praktisi

pendidikan wilayah Kota Padang Panjang dan Kabupaten Tanah Datar sebanyak 75 orang.

Ketua YPPM, Dr. Gusmaizal Sandri, MM menyampaikan, pendidikan karakter sangat dibutuhkan siswa-siwa saat ini. Karena generasi sekarang sudah banyak dipengaruhi lingkungan yang kurang sehat. Sering bermain gadget, sehingga

lupa waktu. Bahkan orang tua sendiri sering dibentak.

"Kami harap dengan adanya kegiatan ini, setiap guru yang ikut, bisa mentransfer ilmu ini kepada sekolah-sekolah yang ada di Padang Panjang ini. Sehingga ke depan, anak-anak didik kita benar-benar memiliki karakter yang baik," katanya.

Sementara itu Ketua

Panitia, Kasbi, M.Pd menyampaikan, kegiatan ini dibuat karena sudah adanya MoU antara LPPM S-MA yang ada di Padang Panjang. Kedua belah pihak akan saling bekerja sama dalam memenuhi karakter anak. "Semua yang ikut kegiatan hari ini yang akan membina karakter siswa tersebut," terangnya.

Kegiatan ini juga bertu-

juan untuk menyamakan persepsi setiap pendidik, agar nanti saat mentransfer ilmu kepada siswanya sama, tidak berbeda-beda.

"Mari kita ikuti kegiatan ini dengan baik, mudah-mudahan kita bisa jadi guru yang berkarakter," tutupnya. Kegiatan ini menghadirkan dua narasumber dari LPPM Sumbar. Di antaranya Erwin, MA dan Akmal Ahmad, S.Si. (rmd)





Nama Media : Harian Posmetro Padang



rahmad/posmetro

**KUNJUNGI**—Terlihat para santri MA KMM kunjungi percetakan.

## Belajar Disain Grafis Santri MA KMM Kunjungi Percetakan

**PADANG PANJANG, METRO**

Belajar disain grafis, sebanyak 9 santri MA KMM Kauman Muhammadiyah bersama satu pendamping kunjungi Percetakan CV. Cover Production Cabang Padang Panjang, Jumat (28/1). Kegiatan merupakan program ekstrakurikuler disain grafis yang bertujuan mengenalkan ke siswa bagaimana dunia industri sebenarnya.

Di lokasi kunjungan mereka dikenalkan setting computer hingga mengamati proses produksi produk seperti spanduk, stiker, stiker kaca one way, neon box, banner dan lainnya. Tak lupa juga mereka diceritakan sejarah berdirinya perusahaan tersebut.

"Kegiatan ini bagus untuk santri. Menariknya adalah, ini pertama kalinya santri dari madrasah melakukan kunjungan ke percetakan ini. Biasanya kami didatangi siswa-siswi SMK jurusan DKV (disain komunikasi visual). Semoga santri bisa belajar banyak dan mendapatkan pengalaman belajar lapangan yang bermakna," ujar pimpinan perusahaan Cover, Nofi Andri.

Guru Ekstrakurikuler, Ali Nurdiansyah, S.Pd menyampaikan, apa yang didapatkan dalam kunjungan ini, akan jadi bekal setelah mereka lulus dari madrasah. Keterampilan dan keahlian untuk dunia kerja nantinya.

"Kami sangat mendukung pembelajaran luar kelas. Terlebih kunjungan industry seperti ini. Kami yakin di era globalisasi ini, menuntut siswa untuk memiliki SDM yang berkualitas, serta kemampuan yang dapat bersaing dengan banyak orang. Kita mempersiapkan dengan matang sebagai bekal siswa-siswi di Kauman ini," ucap Kepala MA KMM, Dr. Derliana, MA. (rmd)

## 17 Orang Anggota Satpol PP Damkar Ikuti Pembinaan Fisik dan Mental

**PADANGPANJANG, METRO**

Sebanyak 17 orang anggota Satuan Polisi Pamong Praja dan Pemadam Kebakaran (Satpol PP Damkar) ikuti pembinaan fisik dan mental di depan Mako Satpol PP Damkar, Sabtu (29/1).

Kasat Pol PP Damkar, Drs. Alber Dwitra, MM menyampaikan, 17 orang ini merupakan anggota yang belum mengikuti pendidikan. Mereka akan menjalani pendidikan hingga Senin (31/1) ini.

Dikatakan, kegiatan ini dilakukan untuk membentuk jiwa korsa anggota, kedisiplinan, membentuk fisik dan mental yang kuat. Tuntutan tugas anggota Satpol PP Damkar adalah sebagai aparat yang bergerak dalam bidang penegakan perda dan perlindungan masyarakat. "Hal ini menuntut anggota untuk selalu siap dalam menghadapi segala situasi," katanya.

Setiap anggota Satpol PP Damkar, sebutnya, harus memiliki fisik yang bugar, mental yang kuat dan jiwa korsa yang merupakan kunci dalam pelaksanaan tugas. Sehingga perlu dilakukan kegiatan pembinaan ini.

"Semoga dengan telah diikuti pembinaan, semua anggota Satpol PP Damkar ke depan lebih disiplin dan lebih meningkat jiwa korsanya, serta bertugas dengan baik," tutupnya. (rmd)





Nama Media : Harian Posmetro Padang

**TABRAK FLY-OVER**—Kondisi bus Sipirok Nauli dari Padang Sidempuan tujuan Jambi menabrak jembatan fly over di Padangpanjang.



# Seruduk Fly Over, Bus Sipirok Nauli Terpenggal

- Atap Terlepas, 17 Penumpang Luka-luka
- Sopir Diduga Tak Menguasai Rute

**PADANGPANJANG, METRO**  
 Bus Sipirok Nauli tujuan Padang Sidempuan tujuan Jambi terpotong menjadi dua bagian usai menabrak jembatan layang atau fly over di Simpang Lapan, Kelurahan Bukit Surungan, Padangpanjang Barat, Kota Padangpanjang, Minggu (30/1) sekitar pukul 06.00 WIB. Kondisi bus ukuran besar itu sangat mengerikan. Bagian atap dengan badan bus terpisah akibat tersangkut beton fly over dan jatuh

» Ke Hal 2



- NAMA PENUMPANG TERLUKA**
- Erina, (40)
  - Kadliaman Nasution, (24)
  - Mardiana Siregar (51)
  - Almaidah wardaniyah Pulungan (18)
  - Menari Gea (27)
  - Aedin Sigalingging (53)
  - Masaru Lahagu (55)
  - Eara Lamita, (28)
  - Nidaria (38)
  - Supriadi Siregar (39)
  - Deliana Manalu (48)
  - Monalisa Sipahutar (21)
  - Rizki Sinaga (2)
  - Ayu Serina(23)
  - Dermina Simanjuntak(48)
  - Nargondo Sinaga(26)
  - Supriadi Siregar (39).
- SOPIR**  
 Manalu (33)

## Tabrak Fly Over,..... dari hal 1

ke jalan. Kaca-kaca bus dan barang-barang bawaan penumpang juga berserakan di jalan. Usai kejadian, warga pun berdatangan ke lokasi memberikan pertolongan kepada penumpang bus.

Polisi yang mendapat laporan adanya kecelakaan tunggal itupun langsung datang ke lokasi. Total, ada 17 penumpang dan satu sopir yang mengalami luka-luka hingga harus dilarikan ke RSUD Padangpanjang dan Rumah Sakit Ibnu Sina untuk mendapatkan perawatan medis. Untungnya, seluruh penumpang bus hanya mengalami luka ringan.

Insiden itu juga menjadi tontonan warga maupun pengendara yang melintas di lokasi. Terlihat, warga pun mengabadikan momen itu menggunakan handphone, sehingga foto-foto dan video Bus Sipirok Nauli yang terpenggal itu bertebaran di media sosial.

Bahkan, kendaraan pun terpaksa dialihkan ke jalur lain karena bus berukuran besar itu menutupi badan jalan. Polisi pun melakukan olah TKP di bawah kolong jembatan layang itu dan selanjutnya mengevakuasi bus dengan nomor polisi BB 7626 LH yang terpenggal itu agar tidak mengganggu arus lalu lintas.

Kasat Lantas Polres Padangpanjang, Iptu Aldi Lazuardi mengatakan bus PT Sipirok Nauli yang dikemudikan Manulu (33) sebelum kejadian datang dari arah Bukittinggi menuju arah Jambi. Namun, Manalu diduga tidak mengetahui rute sehingga masuk ke jalan yang salah.

"Di jembatan layang itu sudah ada rambu-rambunya kalau di bawa kolong jembatan layang hanya bisa dilewati kendaraan yang tinggi maksimal 2,2 meter. Tapi, bus tersebut

diduga melaju dengan kecepatan tinggi, sehingga langsung menabrak jembatan layang," ungkap Iptu Aldi Lazuardi.

Dijelaskan Iptu Aldi Lazuardi, akibat menabrak jembatan layang, bus Sipirok Nauli mengalami kerusakan yang sangat parah. Selain itu, sopir dan 17 orang penumpang mengalami luka luka.

"Atap bus terlepas dan belasan penumpang mengalami luka ringan. Tak ada korban jiwa akibat peristiwa ini. Hanya saja, kondisi bus itu rusak parah. Atap dan badan bus terpisah. Barang-barang penumpang dan kaca bus berserakan di jalan," ujar Iptu Aldi Lazuardi.

Iptu Aldi Lazuardi menuturkan, korban yang luka-luka sudah dilarikan ke RSUD Padangpanjang dan Rumah Sakit Ibnu Sina. Selain itu, pascakecelakaan tunggal, pihaknya juga sudah melakukan olah TKP dan mengevakuasi bus dari lokasi.

"Sopir dan barang bukt bus sudah kita amankan. Sejumlah saksi-saksi akan kita panggil untuk memberikan keterangan lebih lanjut. Kita masih terus melakukan penyelidikan untuk mengungkap penyebab pasti kecelakaan," ujar Iptu Aldi Lazuardi.

Menurutnya, dugaan sementara, sopir diduga tidak mengetahui kalau salah mengambil jalur. Padahal, jalur yang dimasuki bus Sipirok Nauli tersebut, hanya bisa dilewati kendaraan kecil karena kolong jembatan layang sangat rendah.

"Namun, tinggi bus itu lebih dari ambang batas ketinggian, karena di lokasi kejadian atas jembatan layang, bus itu menabrak jembatan layang saat melaju dengan kecepatan tinggi. Terkait laka tunggal ini, sopir bus terancam, Pasal 310 Ayat 1 dan 2 UULLAJ No. 22 Tahun 2009 tentang kelalaian yang mengakibatkan kecelakaan lalu lintas," pungkasnya.(rmd)





# KLIPING BERITA

## PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

### DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Posmetro Padang

SABTU, 29 JANUARI 2022



**SOSIALISASI**—Kepala Bidang Pencegahan dan Pengendalian Penyakit (P2P) Dinas Kesehatan (Dinkes), Rahmaisa, SKM, saat melakukan sosialisasi kepada warga.

## Mulai Senin Depan di Padangpanjang Anak Usia 6-11 Tahun akan Divaksin Sinovac

**PDG.PANJANG, METRO**  
Mulai Senin (31/1), anak usia 6-11 tahun di Kota Padangpanjang sudah bisa mendapatkan layanan vaksinasi Covid-19. Sesuai dengan rekomendasi dan izin dari Badan Pengawas Obat dan Makanan (BPOM), untuk mereka akan diberikan vaksin Sinovac.

Hal tersebut dikatakan Kepala Bidang Pencegahan dan Pengendalian Penyakit (P2P) Dinas Kesehatan (Dinkes), Rahmaisa, SKM, Jumat (28/1).

"Kita akan mulai Senin depan di sekolah masing-masing. Kita hanya memberikan surat kepada orang tua untuk memberi izin anaknya di-

dan direkomendasikan BPOM untuk anak usia 6-11 tahun," ujar Rahmaisa. Sebelumnya Dinkes dan pihak terkait sudah melakukan sosialisasi vaksinasi untuk anak-anak di sekolah masing-masing. Dengan memberikan surat kepada orang tua untuk memberi izin anaknya di-

vaksinasi. Dari 6.324 data anak-anak yang diterima Dinkes Padangpanjang, baru sebanyak 2.466 anak yang bersedia divaksinasi atas izin orang tuanya. 213 anak sudah melakukan vaksinasi mandiri dengan dampingan orang tua. "Dari data anak yang

kita dapatkan, masih sedikit anak yang bersedia divaksinasi. Namun ini sebelum kita melakukan sosialisasi. Kita berharap setelah kita melakukan sosialisasi ke sekolah-sekolah kemaren, sudah bertambah yang bersedia divaksinasi," tuturnya. (rmd)

## Ketersediaan Pangan dan Bahan Pokok, Aman dan Lancar

**PDG.PANJANG, METRO**  
Ketersediaan pangan dan bahan pokok awal tahun 2022 di Kota Padangpanjang berjalan aman dan lancar. Hal tersebut disampaikan Kepala Dinas Pangan dan Pertanian (Dispangan) Ade Nefrita Anas, SP, Jumat (28/1). "Pada umumnya ketersediaan pangan diper-

kirakan aman untuk memenuhi kebutuhan masyarakat. Untuk beras, Padangpanjang juga mendapat pasokan dari daerah hinterland (daerah penyangga)," kata Ade.

Kendati demikian, bahan pokok seperti daging ayam, masih mengalami kenaikan. Menyentuh hing-

ga Rp 35.000 per kilogramnya. Diketahui harga per kilo sebelumnya berkisar Rp 25.000/kg.

Ade menyebut, kenaikan harga terjadi hampir di seluruh Sumatera Barat termasuk di Kota Padangpanjang. Hal ini diprediksi oleh kenaikan harga pakan dan pasokannya yang berkurang. (rmd)



**ADE NEFRITA ANAS, SP**

Kinerja Terbaik di 2021

## Tiga OPD Padangpanjang Diberi Penghargaan

**PDG.PANJANG, METRO**  
Pemko Padangpanjang menganugerahkan Piagam Penghargaan kepada tiga Organisasi Perangkat Daerah (OPD) yang berhasil menjadi terbaik dalam penilaian evaluasi kinerja tahun 2021, Jumat (28/1). Penilaian evaluasi kinerja tahun 2021 ini dilihat dari beberapa aspek dan komponen. Mulai dari realisasi kegiatan, baik fisik maupun nonfisik, realisasi pendapatan, SPJ dan aset, disiplin ASN maupun THL, serta LKP sepanjang tahun 2021.

Dari beberapa aspek dan komponen tersebut, Dinas Perpustakaan dan Kearsipan keluar sebagai terbaik I dengan nilai 95,49. Disusul Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil sebagai terbaik II (nilai

95,23), serta Dinas Pangan dan Pertanian sebagai terbaik III (nilai 94,84).

Piagam penghargaan diserahkan Sekretaris Daerah Kota, Sonny Budaya Putra, A.P, M.Si didampingi asisten seusa rapat evaluasi kinerja OPD Awal Tahun di Lantai III Balai Kota.

Sekdako Sonny mengatakan, penghargaan tersebut merupakan bentuk apresiasi bagi OPD. "Kita berharap dengan pemberian penghargaan ini, dapat memotivasi OPD di lingkungan Pemerintah Kota Padangpanjang agar meningkatkan lagi kinerjanya," harapnya.

Sonny menyampaikan, evaluasi kinerja itu penting dilakukan untuk mengetahui sejauh mana tingkat penyerapan anggaran dan

program kegiatan yang terlaksana di masing-masing OPD. Ia juga menambahkan, selain harus menggenjot penyerapan anggaran, para kepala OPD juga mesti melakukan pengawasan lapangan secara maksimal. Supaya pelaksanaan



rahmadposmetro

setiap kegiatan betul-betul terealisasi secara baik dan terhindar dari persoalan hukum. "Jangan hanya melaksanakan pekerjaan, tapi tidak melaksanakan pengawasan, akan rawan terentah persoalan hukum. Untuk tahun 2022 ini, kami

berharap program yang telah tersusun di dalam DPA masing-masing OPD agar dapat dilaksanakan dengan baik, tertib, hati-hati dan sesuai dengan waktunya," sebut Sonny. Rapat turut didikuti seluruh kepala OPD dan camat. (rmd)



chandra.antoniosmetro

**RAPAT**—Sekda Iqbal rapat bersama di kantor Wali Kota Pekanbaru.

## BPIC Terus Upayakan Islamic Center Padangpanjang Jadi Pusat Kajian Islam

**PADANG PANJANG, METRO**  
Upaya menjadikan Islamic Center sebagai pusat kajian Islam, terus dilakukan Badan Pengelola Islamic Center (BPIC) Padangpanjang.

Ketua BPIC, Ir. Nasrul Yahya, Jumat (28/1) menyampaikan, BPIC akan tetap konsisten dengan perencanaan kegiatan yang sudah ditetapkan untuk tahun 2022 ini. Baik bidang imarah, tarbiyah, ri'ayah maupun bidang usaha.

"Di kalender yang kita terbitkan, tidak sekadar hanya berisi tanggal-tanggal, tetapi berisi aktivitas dan dinamika kegiatan Islamic Center selama satu tahun ke depan sudah teragendakan. Termasuk agenda di bulan Ramadhan nanti," ungkapnya.

Saat ini, katanya lagi, telah tersusun agenda kajian rutin mingguan ba'da Maghrib yang digelar lima kali dalam seminggu. Serta mengaji kitab ba'da Ashar bersama H. Yendri Junaidi, Lc, MA yang digelar dua kali dalam sebulan.

"Bahkan, kajian kitab itu tak hanya untuk ustadz ataupun santri, tapi juga terbuka untuk masyarakat umum," sebutnya.

Sementara untuk kegiatan fisik, dikatakannya, ada beberapa program OPD untuk Islamic Center. Dalam waktu dekat ini di antaranya pengecatan bangunan dan pembuatan kolam di area monumen Al Qur'an. (rmd)



Islamic Center Padangpanjang Jadi Pusat Kajian Islam





# KLIPING BERITA

## PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

### DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Padang Ekspres



UPAYA  
PENGENDALIAN:  
Wali Kota  
Padangpanjang  
Fadly Amran ikut  
memantau  
ketersediaan  
minyak goreng  
bersubsidi di  
sejumlah  
swalayan di  
Kota  
Padangpanjang,  
Jumat (28/1)  
lalu.

## Migor Premium Bersubsidi Mulai Beragam

Kabag Perek:  
Distribusi  
Relatif Lambat

**Padangpanjang, Padek—** Memasuki pekan terakhir Januari 2022, Dinas Perdagangan, Koperasi, Usaha Kecil dan Menengah (Disperdagkop UKM) dan Dinas Pangan dan Pertanian (Dispangtan) Kota Padangpanjang memantau sejumlah minyak goreng (migor) premium bersubsidi mulai beragam di sejumlah minimarket dan swalayan di kota setempat.

Hal yang sama juga diungkapkan Bagian Perekonomian dan SDA pada Sekretaris Kota (Setko) Padangpanjang. Dibeberikan Kabag Perik dan SDA Putra Dewangga, di AB Mart tersedia migor merek Sania, Mitra, dan Sipp. Kemudian di Paris Swalayan terdapat Salvaco dan Sipp. Sedangkan di Arena Marta terdapat merek Tropical.

"Namun untuk di kawasan pasar tradisional, berdasarkan informasi dari pantauan Disperdagkop UKM dan Dispangtan, harga minyak goreng curah tanpa merek dan minyak goreng bermerek masih berada pada harga bervariasi mulai dari Rp 19.500/

liter dan Rp 22.000/liter," ungkap Putra, Jumat (28/1) lalu.

Dijelaskan Putra, dalam upaya untuk mengendalikan harga minyak goreng di pasar, Kementerian Perdagangan (Kemendag) telah menerbitkan Peraturan Menteri Perdagangan RI No. 6 Tahun 2022 tentang Penetapan Harga Eceran Tertinggi (HET) Minyak Goreng Sawit.

"Permendag tersebut menetapkan, dihitung 1 Februari HET untuk minyak goreng sawit Rp 11.500/liter untuk minyak goreng curah, Rp 13.500/liter untuk minyak goreng kemasan sederhana, dan Rp 14.000/liter untuk minyak goreng kemasan pre-

mium," jelas Putra.

Terkait distribusi minyak goreng bersubsidi di Kota Padangpanjang, Putra menyebut masih relatif lambat. Hal ini dikatakannya, akibat penyaluran awal dilakukan melalui ritel modern yang tergabung ke Aprindo (Asosiasi Pengusaha Ritel Indonesia). Sementara pedagang di daerah seperti di Kota Padangpanjang tidak banyak yang tergabung dalam asosiasi tersebut.

Namun dari hasil koordinasi Tim Pengendalian Inflasi Daerah (TPID) Kota Padangpanjang dengan TPID Provinsi Sumbar, untuk penyaluran minyak goreng premium bersubsidi masih akan

terus dilakukan intensif di tingkat provinsi dengan para distributor.

Menyikapi fenomena tersebut, Putra menyebut Disperdagkop UKM telah melakukan sejumlah upaya. Di antaranya disebutkan dengan mendorong pedagang ritel di Padangpanjang untuk bergabung ke Aprindo dengan tujuan agar terhubung langsung dengan distributor.

"Selain itu, Disperdagkop UKM juga senantiasa melakukan koordinasi dengan OPD terkait di tingkat provinsi untuk percepatan penerapan Permendag Nomor 6/2022 tersebut," pungkask Putra. (wrd)

## Harga Komoditi Cabai di Grosiran Relatif Normal

**Padangpanjang, Padek—** Dalam upaya pengendalian harga minyak goreng, Disperdagkop Padangpanjang juga memantau kenaikan sejumlah komoditi pangan pokok seperti cabai, bawang, dan sejumlah bahan rempah di tingkat pedagang eceran.

Kepala Dinas Perdagkop UKM Padangpanjang Jevie C Eka Putra mengaku, potensi kenaikan harga komoditi bahan pokok tersebut telah terpantau sejak akhir 2021. Hal ini merupakan dinamikan peralihan tingkat kebutuhan masyarakat yang juga mengalami peningkatan dibanding sebelumnya.

"Secara teori ekonomi, ini merupakan proses kenaikan yang bersifat normatif beriring dengan terjadinya peningkatan permintaan. Terutama sejumlah komoditi basah seperti cabai, bawang dan lainnya, harga jual akan terpengaruh perubahan cuaca seperti musim hujan saat ini dan berangsur pulihnya kemampuan ekonomi masyarakat di masa pandemi ini," tutur Jevie kemarin (30/1).

Dikatakannya berdasarkan pantauan harga yang telah dilansir melalui [padangpanjang.go.id](http://padangpanjang.go.id) pada Jumat (28/1) lalu, perkiraan harga cabai merah berkisar di angka Rp

30.188/kg, bawah merah Rp 30.563/kg, bawang putih Rp 28.000/kg, garam kasar Rp 8.000/kg, dan garam halus di harga Rp 4.000/kg.

"Berdasarkan survei kita terhadap sejumlah pedagang di Pasar Pusat Padangpanjang, harga tersebut merupakan harga jual eceran pedagang yang mengalami kenaikan dalam beberapa bulan terakhir. Namun kenaikan tersebut tidak terlalu berdampak pada harga cabai di gilingan/grosir yang sampai saat ini masih terpantau normal," terang Jevie.

Sementara untuk harga jual di grosir, cabai merah berkisar di harga Rp 24.000/kg, bawang putih Rp 16.000/kg, bawang merah Rp 16.000/kg, jahe Rp 12.000/kg, laos Rp 6.000/kg, kunyit Rp 6.000/kg, dalam Rp 24.000/kg, dan garam kasar Rp 3.000/kg.

"Namun ada juga harga pangan yang mengalami kenaikan cukup tinggi di grosir. Yakni bawang kampung dari harga normal Rp 18.000/kg, naiknya di angka Rp 24.000/kg. Perbedaan harga pada grosir dengan harga jual pedagang eceran adalah hal lumrah. Selain itu, konsumen pada grosir biasanya membeli dengan skala besar," pungkasknya. (wrd)



**MENANTI PEMBELI:** Salah seorang pedagang cabai di kawasan Pasar Pusat Padangpanjang, Jumat (28/1) lalu.





# KLIPING BERITA

## PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

### DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Rakyat Sumbar



**KUNJUNGAN** Jurnalis Konflik Jalur Gaza Muhammad Huesin dan rombongan ke Kauman Muhammadiyah Padangpanjang.

## Jurnalis Liputan Konflik Jalur Gaza Kunjungi Ponpes Kauman

**Padangpanjang, Rakyat Sumbar**—Aktivis Kemanusiaan Jalur Gaza Muhammad Husein, LC melakukan kunjungan ke Pondok Pesantren (Ponpes) Muhammadiyah Kauman Padangpanjang, Sabtu (29/1).

Kedatangan Jurnalis Liputan Konflik Jalur Gaza ini, merupakan deretan kegiatan Safari Dakwah Sumbar yang dilakukan bersama Sahabat Relawan INH bekerjasama dengan MDMC Sumatra Barat.

Dalam kunjungannya, rombongan disambut Mudir Kauman Derliana, PDM Pabasko beserta seluruh civitas akademika Pondok Pesantren Kauman Muhammadiyah Padangpanjang di aula buya HAMKA.

Dalam sambutannya, Derliana menyampaikan rasa terimakasih atas kunjungan tersebut sekaligus memberikan wejangan kepada seluruh santri tentang semangat militansi yang dimiliki anak-anak

Palestina.

"Kita bersyukur dapat sekolah dengan keadaan aman, nyaman, tentram. Sementara di Palestina, anak-anak tidak bisa sekolah seperti kita ini. Semoga kehadiran ustaz Muhammad Husein ini menambah keinginan kita untuk bersungguh-sungguh dalam menuntut ilmu," katanya.

Sejalan dengan itu Muhammad Husein, Lc menyampaikan salam dari anak-anak Palestina.

"Adik-adik Kauman dapat salam dari anak-anak Palestina. Mereka mengharapkan bantuan doa agar mereka dapat kembali merasakan pendidikan normal seperti yang adik-adik rasakan saat ini di Muhammadiyah," katanya.

Muhammad Husein juga memaparkan tentang kondisi pendidikan Palestina sangat menyedihkan saat ini. Pengaturan listrik menjadi masalah utama

bagi pelajar Palestina saat ini.

"Di Palestina sekerang listrik hidup hanya 6 Jam sehari, selebihnya mereka belajar menggunakan lilin sebagai penerang. Tapi, justru semangat belajar mereka sangat tinggi," ungkapnya.

Mahasiswa Universitas Islam Gaza ini juga menyampaikan Safari Dakwah ini guna menyampaikan kepada lapisan masyarakat tentang keadaan di Gaza sedang tidak baik. Setiap hari kecemasan dan ketakutan selalu menghantui masyarakat Gaza.

Rencananya setelah ini rombongan tersebut akan dilanjutkan ke Tanahdatar dan Bukittinggi, sebelumnya dilaksanakan di Padang.

Acara ditutup dengan pengumpulan infaq, sedekah dari seluruh Civitas Akademika Pondok Pesantren untuk membantu saudara-saudara di Gaza. (ned)

## Irjen Kemenkumham RI Puji Inovasi Pelayanan Rupajang

**Guguk Malintang, Rakyat Sumbar**—Inspektur Jendral (Irjen) Kementerian Hukum dan HAM (Kemenkumham) RI Ir. Razilu, M.Si, CGAE, melakukan serangkaian kunjungan ke Sumatera Barat, termasuk mengunjungi Rumah Tahanan Negara (Rutan) kelas IIB Padangpanjang, Sabtu (29/1).

Didampingi Kepala Kanwil Kemenkumham Sumbar R Andika Dwi Prasetya dan sejumlah pejabat Kemenkumham Sumbar, Razilu disambut Kepala Rutan Kelas IIB Padangpanjang (Rupajang) Rudi Kristiawan dan jajaran dengan yel-yel Kemenkumham.

Diawali mengunjungi ruang pelayanan kunjungan, pojok medis dan penitipan barang, Razilu sudah memberikan apresiasi terhadap inovasi Rudi Kristiawan setelah setahun

memimpin Rupajang.

Saat memasuki ruangan dan melihat papan informasi serta sel tahanan, lagi-lagi pejabat eselon I Kemenkumham itu dibuat terkesima dengan penataan yang dilakukan. Termasuk juga antisipasi terhadap bencana kebakaran dan hal-hal mendadak lainnya.

"Ini sengaja kita kasih karung goni di setiap ruangan tahanan, nanti apabila terjadi kebakaran, WBP bisa langsung membasahi goni dan menutup sumber api. Termasuk juga gembok rusak ini, difungsikan sebagai bel, apabila terjadi kejadian mendadak," sebut Rudi menjelaskan.

"Inovasinya sangat bagus sekali, kita harapkan ini menjadi percontohan bagi lapas dan rutan se-Indonesia. Dengan luas lokasi yang tidak seberapa, bisa dimaksimalkan untuk

berbagai fungsi," sebut Razilu.

Razilu yang sempat mendapat informasi, Rupajang satu-satunya yang memiliki makanan label halal dari MUI, juga mengapresiasi kerja keras Rudi Kristiawan dan jajaran.

"Makanan yang disediakan bagi warga binaan harus higienis, ini sudah ada sertifikat MUI lagi. Selain dijamin halal, sudah pasti sehat," jelasnya.

Kepada Kanwil Kemenkumham Sumbar, Razilu juga berpesan untuk menjadikan contoh bagi UPT lain dari inovasi-inovasi yang dilakukan Rupajang.

"Saya juga akan sampaikan ini ke pak mentri, ini sangat bagus sekali. Apalagi, disini semua WBP dijadikan santri, bekerjasama dengan Pondok Pesantren Kauman Muhammadiyah. Pantas kita apresiasi," ungkapnya. (ned)





Nama Media : Harian Khazanah

## Irjen Kemenkumham RI Takjub dengan Inovasi Rupajang

Padang Panjang, Khazanah—Rutan kelas II B Kota Padang Panjang (Rupajang) kembali dapat kunjungan, kali ini Inspektur Jenderal Kemenkumham RI, Ir. Razilu didampingi Kakanwil Kemenkumham Sumbar R. Andika Dwi Prasetya kunjungi Rupajang, Sabtu (29/1) lalu.

Kedatangan Irjen Kemenkumham tersebut dalam agenda Menyapa, Mengajar dan Menyadarkan (3M) aparatur di lingkungan Kanwil Kemenkumham Sumbar,

Dalam kesempatan itu, Razilu mengaku sangat takjub inovatif luar biasa yang ditengarai Kepala Rupajang termuda Rudi Kristiawan itu.

Lebih lanjut Razilu mengatakan lembaga pemasyarakatan baik itu, Lapas maupun Rutan, memiliki kewajiban untuk menyadarkan dan membawa perubahan terhadap WBP yang sedang menjalani hukuman, agar keluarga nanti di

tuntutan agama pada dirinya .  
“Terlintas di telinga saya tadinya, WBP disini untuk bersenang-senang dan bahagia. Bersenang-senang dalam artian, jangan sampai hukuman ini menjadi beban dan bahagia menjalani kehidupan setelah ditempa disini,” tuturnya

Selain memberikan apresiasi kepada Kepala Rupajang dan jajaran Kanwil Kemenkumham Sumbar. Razilu juga meminta WBP untuk terus meningkatkan kemampuan sebagai bekal, setelah kembali ke masyarakat, mampu mengabdikan pada keluarga, Bangsa dan Agama

Sementara itu ditempat yang sama Kepala Kanwil Kemenkumham Sumbar R Andika Dwi Prasetya menyebutkan, dalam kunjungan Irjen Kemenkumham RI ke Sumatera Barat, untuk mengunjungi dan melihat langsung kondisi di lapangan.

“Alhamdulillah, dalam kunjungan hari kedua ini, bapak



**TAKJUB-** Inspektur Jenderal Kemenkumham RI, Ir. Razilu didampingi Kakanwil Kemenkumham Sumbar R. Andika Dwi Prasetya mengaku takjub dengan sejumlah inovasi yang diciptakan Rutan Kelas IIB Padang Panjang (foto: Paulhendri).

Irjen sangat puas dengan pelayanan yang dilakukan oleh UPT-UPT dibawah Kanwil Kemenkumham Sumbar,” ungkapnya

Dia berharap agar kondisi dan predikat yang telah didapat hari ini tetap dipertahankan dan

ditingkatkan lagi kedepannya agar tetap menjadi lembaga layanan publik yang humanis dan profesional.

“Sangat Inovatif, Semoga akan lebih banyak lagi perbaikan di masa yang akan datang” ujarnya ■ Paulhendri.





Nama Media : Harian Koran Padang

# MTsN Padangpanjang Luncurkan Buku Karya Siswa 'Satu Karya Beribu Manfaat'

**PADANGPANJANG, KP** - Meskipun di masa pandemi, MTsN 1 Kota Padangpanjang tetap mengukir prestasi. Kali ini prestasi yang ditorehkan dalam bidang literasi. 102 pelajar MTsN Padangpanjang di bawah bimbingan guru Hj. Erda Ilyas. Peluncuran buku MTsN Padangpanjang menulis dilakukan dalam upacara di halaman sekolah MTsN Padang Panjang, Sabtu (29/1).

Peluncuran buku MTsN menulis episode 1 itu dipimpin langsung Kepala Sekolah MTsN Padangpanjang Firmawati didampingi Ketua Komite M. Nur Idris, dihadiri Wakil Kepala sekolah, majelis guru, kepala TU dan karyawan serta seluruh pelajar MTsN Padangpanjang.

Buku MTsN Padangpanjang Menulis "Satu Karya Beribu Manfaat" tertuang hasil karya 102 pelajar MTsN Padang Panjang untuk menyemarakkan gerakan menulis buku yang berisi berupa puisi yang terbingkai menjadi satu buku. Erda Ilyas selaku pembimbing yang aktif dalam bidang literasi mengatakan dalam buku antologi karya pelajar itu akan memberikan warna dalam tatanan Pendidikan di MTsN Padangpanjang, yang dilalui dengan berbagai tantangan di masa pandemi dan tantangan menjelang semester ganjil.

"Ini hasil karya pelajar MTsN Padangpanjang yang bernilai tinggi, walau dibuat di saat masa pandemi dan menghadapi ujian semester ganjil. Namun semuanya bisa dilalui dan diharapkan buku ini bisa memperkaya literasi di perpustakaan di Padangpanjang, khususnya dan Indonesia pada umumnya," ujar Erda Ilyas.

Sementara Kepala Madrasah MTsN Padangpanjang, Firmawati Anwar mengatakan, madrasah merasa bangga karena pelajar yang selalu mengukir prestasi. Ia mengatakan madrasah turut bangga dan mengapresiasi terbitnya buku yang

berisi antologi puisi. Tak lupa Kepala Madrasah menyampaikan terima kasih kepada guru pembimbing Erda Ilyas yang sudah memotivasi anak didik untuk melahirkan karyanya dalam buku tersebut.

"Selaku kepala madrasah kami bangga atas terbitnya buku MTsN Padangpanjang menulis berupa karya antologi puisi dari karya 102 pelajar ini. Saya menyampaikan apresiasi besar kepada seluruh pelajar dan teristimewa guru pembimbing Ibu Erda Ilyas. Kepada seluruh guru dan pelajar agar mengikuti jejak Ibu Erda Ilyas beserta pelajar yang telah memberikan hasil karyanya dalam buku ini," ujarnya.

Pada kesempatan yang sama, Ketua Komite M. Nur Idris juga menyampaikan rasa bangga dan gembiranya atas hasil karya literasi pelajar MTsN Padangpanjang di bawah bimbingan Erda Ilyas. Sebagai bentuk apresiasi komite berjanji akan membantu biaya mencetak buku MTsN Padangpanjang menulis episode 1 semuanya. Agar bisa dibaca semua pelajar lainnya sebagai motivasi bagi yang lain. Ia bahkan menantang pelajar lain untuk menerbitkan buku literasi apa saja menyangkut MTsN Padangpanjang dan berjanji akan membiayai upah cetaknya.

"Pada kesempatan ini kami menyampaikan terima kasih dan bangga kami kepada pelajar dan guru pembimbing yang sudah menerbitkan buku



**PARA** siswa MTsN Padangpanjang Foto bersama sesuai Peluncuran Buku MTsN Padang Panjang menulis, Sabtu (29/1).

antologi puisi ini. Semoga buku-buku ini bisa bermanfaat dan menjadi motivasi bagi pelajar lain. Buatlah karya literasi dalam buku lain, insya Allah komite akan membantu membiayai cetakan nya," ujar M. Nur Idris yang disambut hangat semua pelajar dan guru yang hadir.

Di samping peluncuran buku, pada kesempatan itu juga komite memberikan reward berupa uang pembinaan untuk pelajar yang juara dalam lomba Semarak Milad Ke-94 SMP Negeri 1 Padan-

gpanjang. Sebagaimana diketahui dalam lomba semarak SMP 1 Padangpanjang itu pelajar MTsN Padangpanjang meraih dua juara sekaligus.

Adapun juara yang diraih pelajar MTsN Padangpanjang, yakni Najwa Kaylyla Ramadhan sebagai Juara II lomba Speech Contest Tingkat Sumatera dan Nurul Faizah Marris sebagai juara II lomba Story Telling Tingkat Sumatera yang dilaksanakan secara online pada 10-26 Januari 2022 lalu. (eds)





Nama Media : Harian Koran Padang

# Irjen Kemenkumham Puji Fasilitas Rutan Padangpanjang

**PADANGPANJANG, KP** - Inspektur Jenderal Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Irjen Kemenkumham) RI, Razilu puji fasilitas rumah tahanan negara (Rutan) Kelas II B Padangpanjang.

Pujian tersebut disampaikan Razilu saat mengunjungi langsung Rutan yang keren disingkat Rupajang, Sabtu (29/1).

"Saya melihat Rupajang ini luar biasa, banyak hal yang belum saya temukan ditempat lain dan ini akan saya laporkan ke bapak Menteri dan juga bapak Dirjen PAS. Kalau memungkinkan bisa ditiru ditempat lain," ujar Razilu kepada awak media dalam sesi konferensi pers.

"Saat tadi kita masuk ke salah satu ruangan yang tidak terlalu besar, sekira ukuran 2X2 M atau berapa. Dalam ruangan itu ada berbagai macam kegiatan. Ada tempat swab test, tempat bermain anak, ada pojok baca, dan lain sebagainya. Itu dalam satu arena yang kecil. Minimalis tapi multifungsi," sambung Razilu.

Kemudian, sebut Razilu, untuk saat ini belum diperbolehkan kunjungan tatap muka. Namun Rupajang membuat satu metode atau inovasi yang tidak melanggar aturan itu.

"Kamungkinan antara keluarga warga binaan dengan warga binaan cukup jauh. Mereka tidak berhadapan secara langsung. Tempat yang sangat khas sekali dan saya kira itu bisa mengobati luka dari keluarga yang anggota keluarganya ada di sini," sebutnya.

Selanjutnya tentang dapur, menurut Irjen Kemenkumham ini juga hal yang baru. Saya selalu tanya mengenai sertifikat laik higienis dan di Padang ada satu hal yang tidak ada di tempat lain yakni sertifikat penjaminan makanan. Dan yang paling unik dan sangat berbeda dari tempat lain, di Rupajang ini ada sertifikat halal MUI dan ini belum ada ditempat lain.

"Ini suatu inovasi luar biasa, apresiasi dan terima kasih kita berikan kepada kepala Rutan. Ruangannya juga multifungsi yang belum pernah

saya temukan ditempat lain. Ada musala, tempat teater, tempat belajar, olahraga dan lain sebagainya," ujarnya.

Intinya menurut Razilu, Rupajang ini perlu menjadi tempat belajar dari rutan-rutan dan lapas lainnya agar mereka membuat modifikasi dan menata segala macam kegiatan didalamnya.

Selain memuji fasilitas Rupajang, Irjen Kemenkumham Razilu juga memberi input untuk peningkatan pelayanan.

"Yang perlu ditingkatkan di Rutan ini adalah membikin semacam video call pada tempat penitipan barang. Jadi ketika pihak keluarga menyerahkan barang dipenitipan barang, dengan video call pihak keluarga dapat melihat langsung barang yang dititipkan telah diterima anggota keluarganya yang menjadi warga binaan. Ini lebih meyakinkan," ujarnya.

Dalam sesi konferensi pers tersebut, awak media turut menanyakan kenapa Rupajang tidak lolos lomba Zona Integritas (ZI) Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM) tahun 2021.

"Pasca Rupajang dipimpin Rudi sejak awal 2021, berbagai terobosan dan inovasi telah dilakukan. Namun kenapa Rupajang tidak lolos dalam penilaian zona integritas WBK dan WBBM tersebut," tanya Alfian YN salah seorang wartawan media online.

Mendengar pertanyaan demikian, Irjen Kemenkumham Razilu dengan tertawa menjawab bukannya tidak lolos.

"Saya sendiri telah memberikan pengakuan, saya sebagai Irjen Kemenkumham, lihat tandatangan saya ada disana sudah memberikan pengakuan kepada pak Rudi bahwa mereka sudah sangat layak dapat WBK/WBBM," jelasnya.



**INSPEKTUR Jenderal Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Irjen Kemenkumham) RI, Razilu meninjau fasilitas rumah tahanan negara (Rutan) Kelas II B Padangpanjang, Sabtu (29/1).**

Namun pada penilaian lebih lanjut oleh Kemen PAN-RB, saya juga tidak tahu kenapa pak Rudi tidak dapat dan bukan hanya pak Rudi, masih banyak lagi yang tidak dapat. Itu rahasia dari Kemen PAN-RB yang kita belum tahu, tapi akan kami gali dalam waktu secepatnya.

"Kami akan adakan kegiatan dari 2-5 Februari, kami ingin menggali kenapa satu-satunya kerja kami belum dapat penghargaan dari Kemen PAN-RB. Padahal menurut kita, sangat luar biasa," ujarnya sembari mengatakan agar pak Rudi tidak kecewa.

Dalam kunjungan ke Rupajang, Irjen Kemenkumham, Razilu turut didampingi Kakanwil Kemenkumham Sumbar, R. Andhika Dwi Prasetya, Kepala Divisi Pemasyarakatan, Muhammad

Ali Syeh Banna dan kepala Rutan Kelas IIB Padangpanjang, Rudi Kristiawan.

Terkait kunjungan Irjen Kemenkumham ke Rupajang, Kepala Rutan kelas II B Padangpanjang, Rudi Kristiawan mengatakan, kunjungan itu bertujuan untuk bertukar informasi, mengajarkan dan menyadarkan.

Irjen Kemenkumham, Razilu dalam sambutannya dihadapan warga binaan pemasyarakatan mengajak warga binaan untuk bisa menjadi produktif di dalam Rutan dan berpesan agar warga binaan menjaga salat. "Bagaimana orang bisa menjadi produktif di lapas, misalnya Buya Hamka dengan karya Tafsir Al-Azhar dan banyak contoh tokoh-tokoh besar dunia lainnya," ujar Irjen Kemenkumham. (\*/sup)

# Melapas Pandang di Panorama Tembok Panjang



**PANORAMA Tembok panjang.**

**PADANGPANJANG, KP** - Memandang ladang yang hijau, memandang bukit serta melihat dan mendengar aliran sungai mengalir, menimbulkan rasa tenang dan nyaman tatkala berada di Panorama Tembok Panjang, Kelurahan Pasar Usang, Kecamatan Padangpanjang Barat.

Hal yang sama juga dirasakan Evan (34 tahun) saat dirinya sejenak melapas penat melewati jalur jogging yang biasa ia tempuh beberapa waktu lalu. Lokasi berada di sisi kiri saat menuju permukiman Lubuk Mata Kucing dari permukiman Pesantren Thalib Putra.

"Setelah ini, jalur jogging saya tidak ke sini, namun sejak dibangun, saya jadi tertarik ke

sini. Apalagi di sepanjang jalan ada trotoar cukup luas. Bisa sejenak berhenti melapas penat sambil melihat pemandangan," ujarnya, Sabtu (29/1).

Adapun Rani (21 tahun), asyik berswafoto bersama temannya berlatar view sekitar.

"Buat healing, kalau lagi suntuk ada baiknya menghirup udara segar sambil melihat pemandangan," katanya.

Bangunan Panorama Tembok Panjang sebenarnya merupakan Retaining Wall Concrete (RWC) atau dinding penahan tanah tebing yang terbuat dari beton.

Kepala Bidang Bina Marga dan Pengelolaan Sumber Daya pada Dinas Pekerjaan Umum dan

Penataan Ruang (PUPR), Andri Putra mengatakan, RWC awalnya dibangun pertengahan tahun 2017, lantaran jalur ke Pemandian Lubuk Mata Kucing cukup sempit dilewati roda empat. Kemudian tahun 2020 RWC kembali diperbaiki dengan bangunan pagar motif ukiran. Ditambah trotoar dan tulisan besar Panorama Tembok Panjang.

"Dari Juli 2020 dibuatlah trotoar dan pagar. Jalan diaspal ulang. Termasuk jalan ke Lubuk Mata Kucing. Pelaksanaannya lima bulan," katanya. Disebutkannya, jalan yang semula lebar tiga

meter itu kini menjadi enam meter, ditambah tiga meter untuk parkir dan dua meter untuk trotoar. Secara keseluruhan panjang 160 meter.

Didi (35 tahun), warga Nagari Singgalang, Kabupaten Tanahdatar yang kerap melewati jalur itu merasakan dampak pembangunan tersebut.

"Kalau dipikir, dulu ini kan tebing, kalau mobil berselisih jalan, ngeri juga karena sempit jalannya. Tapi alhamdulillah jalan sekarang luas. Bermanfaat untuk kami yang sering lewat di sini. Sekaligus bagi yang ingin menikmati udara segar sambil melihat pemandangan," tuturnya. (ip)

# 17 Anggota Satpol PP Damkar Ikuti Pembinaan Fisik dan Mental

**PADANGPANJANG, KP** - Sebanyak 17 anggota Satuan Polisi Pamong Praja dan Pemadam Kebakaran (Satpol PP Damkar) Padangpanjang ikuti pembinaan fisik dan mental di depan Mako Satpol PP Damkar, Sabtu (29/1).

Kasat Pol PP Damkar Padangpanjang, Alber Dwitra menyampaikan, 17 orang ini merupakan anggota yang belum mengikuti pendidikan. Mereka akan menjalani pendidikan hingga Senin (31/1).

Dikatakan, kegiatan ini dilakukan untuk membentuk jiwa korsa anggota, kedisiplinan, membentuk fisik dan mental yang kuat. Tuntutan tugas anggota Satpol PP Damkar adalah sebagai

aparatur yang bergerak dalam bidang penegakan perda dan perlindungan masyarakat. "Hal ini menuntut anggota untuk selalu siap dalam menghadapi segala situasi," katanya.

Setiap anggota Satpol PP Damkar, sebutnya, harus memiliki fisik yang bugar, mental yang kuat dan jiwa korsa yang merupakan kunci dalam pelaksanaan tugas. Sehingga perlu dilakukan kegiatan pembinaan ini.

"Semoga dengan telah diikuti pembinaan, semua anggota Satpol PP Damkar ke depan lebih disiplin dan lebih meningkat jiwa korsanya, serta bertugas dengan baik," tutupnya. (\*/sup)





**KOMINFO**  
Padang Panjang

KLIPING BERITA



Kominfo Padang Panjang



Jalan Prof. M. Yamin Nomor 2



diskominfo.padangpanjang@gmail.com